

## LA CULPA ES DE LA VACA

### I. Mueve el título de la lectura a cada una de las reflexiones.

Si aceptamos y queremos a todos, veremos que cada uno es un arcoíris de cualidades y valores y sobre todo que cada uno es un regalo que nos da Dios y la vida.

Cuando estamos sobre tensión, cometemos los mayores errores, pues generalmente reaccionamos por impulso, hablamos y actuamos de una forma inadecuada con las personas, principalmente con las que amamos. Es decir, la persona no está utilizando su raciocinio lógico, actúa por instinto. Pensar antes de actuar es una de las herramientas más nobles del ser humano en los relacionamientos interpersonales.

Muchas veces las excusas que ponemos a los problemas o algo que nos salió mal son verdaderamente necias, no tienen sentido, ni tienen criterio, ponemos las excusas para no reconocer que nosotros podemos ser responsables.

Cada uno de nosotros es como un pequeño lápiz podemos sufrir algunos cambios que nos ayuden a mejorar, estamos guiados por la mano qué es Dios; algunas veces podemos enmendar nuestros errores y en nuestro interior siempre hay algo bueno que podemos dejar al mundo.

Es importante tomar conciencia de las necesidades de la sociedad, en la que nos desarrollamos. Ser conscientes acerca de la injusticia que se comete en algunos casos de darle mayor reconocimiento a una mascota que a los seres humanos. Debemos ayudar a las mascotas, pero sobre todo a las personas.

La voluntad es el primer paso para salir adelante y lograr objetivos. Con frecuencia preguntamos cuáles son las claves para superar los momentos de crisis. Y a pesar de que existen muchas fuentes que explican cómo hacerlo, debemos reconocer que en el fondo todas apuntan a la misma cosa: desarrollar la voluntad.

Nos parece raro ver cómo las cosas parecen ser de una manera distinta a lo que la sociedad está acostumbrada y esto hace que algo bueno nos parezca malo

Se puede alcanzar el éxito vencer cualquier dificultad o salir airoso de una situación difícil. Se obtiene mejor y más beneficios o resultados, si se trabaja en conjunto en lugar de trabajar de manera individual.

La verdadera amistad es aquella en la que se forja una relación y una conexión tan especial con otra persona que, ésta, puede durar años. Un amigo de verdad estará contigo en los buenos momentos, pero también los malos. Por otro lado, lo hará de forma desinteresada, sin exigir nada a cambio. A raíz de esto, nace la importancia de cuidarlos.

Dedicar un momento a reflexionar sobre lo afortunados que somos cuando nos ocurren cosas buenas, se trate de algo pequeño o muy importante.

Detenerse a darse cuenta y valorar las cosas que solemos dar por sentadas, como tener un lugar donde vivir, comida, agua limpia, amigos, familia e, incluso, acceso a la computadora.

Siempre que puedas toma el tiempo necesario para conocer y escuchar al otro. Ponerse en los zapatos del otro es una excelente forma de comenzar.

Si notas que un familiar o amigo está pasando por un momento difícil, piensa en de qué manera puedes ayudarle a disminuir su carga.

<b>Papá ¿la culpa es de la vaca?</b>	<b>El país sin punta</b>	<b>Los campesinos dispersos</b>	<b>El almacén de las peticiones</b>	<b>La pecera</b>	<b>La pobre liebrecita</b>
<b>Secar la ira</b>	<b>Las cualidades del lápiz</b>	<b>El color de los amigos</b>	<b>El poder de la voluntad</b>	<b>Marcos y Moses</b>	

II. Escribe uno o más valores con los que asociarías a cada lectura

1. La culpa es de la vaca

2. El país sin punta

3. Los campesinos dispersos

4. El almacén de las peticiones

5. La pecera

6. La pobre liebrecita

7. Secar la ira

8. Las cualidades del lápiz

9. El color de los amigos

10. El poder de la voluntad

11. Marcos y Moses